

INTENDENTE DE MAGALLANES DA A CONOCER DETALLES DEL FUTURO VARADERO DE PUERTO NATALES

- Este proyecto beneficiará directamente a los pescadores artesanales de Última Esperanza, quienes podrán realizar sus faenas de mantención y reparación de las embarcaciones de manera segura.



Puerto Natales 29 de octubre de 2013.- En su reciente visita a Puerto Natales el Intendente de Magallanes, Claudio Radonich, junto al seremi de obras Públicas, Pablo Rendoll, y el director regional de Obras Portuarias, José Suazo, visitaron la Caleta de Pescadores de Puerto Natales. En el lugar junto a la administradora del terminal, Zoila Mayorga, conocieron el diseño de lo que será el futuro varadero que los hombres y mujeres de mar han esperado por más de 20 años.

En terreno las autoridades regionales conocieron la ubicación y el diseño del futuro varadero que permitirá a los pescadores artesanales realizar sus faenas de reparación y mantención de las cerca de 250 embarcaciones que actualmente operan en la caleta de pescadores de Puerto Natales.

El Intendente de Magallanes, Claudio Radonich, manifestó que "la concreción de este varadero en Puerto Natales, constituirá un antes y un después para los pescadores y sus familias, ya que les cambia la manera de trabajar y de proteger sus embarcaciones, motivo por el cual estamos

sumamente contentos y satisfechos con el compromiso de la agrupación que encabeza doña Zoila Mayorga, porque han puesto empeño y sacrificio por lograr su objetivo".

Radonich añadió que "es una importante inversión que el Estado y nuestro Gobierno hace en materia productiva y de infraestructura, donde la espera ha sido de muchos años, pero que hoy ya ve avances y hechos concretos".

Por su parte la administradora de la Caleta de Pescadores se mostró contenta por el término del diseño del varadero "hemos esperado por muchos años que se concrete esta obra, además que se han escuchado todas nuestras sugerencias para mejorar el proyecto, por lo que estamos muy agradecidos de que pronto se haga realidad".

El proyecto busca mejorar las condiciones de operación, seguridad y varado de las embarcaciones artesanales en el sector de Puerto Natales, regularizando un sector para la realización de estas actividades. Al mismo tiempo se dota de una infraestructura básica a las caletas pesqueras artesanales, disminuyendo los daños y pérdidas sufridos por las embarcaciones e implementos de pesca durante sus faenas.

El futuro varadero tendrá una explanada con una superficie de 7.790 m2 terminada en carpeta granular, Tablestacas metálicas y gaviones, un galpón de varado de estructura metálica de 1.330 metros cuadrados, puente Travel Lift y boxes de 2x3 metros con servicios básicos, agua potable, electricidad, iluminación.

El diseño realizado por la dirección de Obras Portuarias del MOP tuvo un costo de 92 millones pesos, financiados a través del FONDEMA. Se espera que el segundo semestre de 2014 se llame a licitación para la ejecución de las obras.

(Fuente: MOP Magallanes)